



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Jelang Idul Fitri, Pengusaha Jatim Salurkan Ribuan Paket Sembako Melalui Pemprov Jatim dan Kodam V Brawijaya



Para pengurus Yayasan Bakti Persatuan berfoto bersama Gubernur, Khofifah Indar, Parawansa



Para pengurus Yayasan Bakti Persatuan berfoto bersama Mayjen TNI Farid Makruf.

SURABAYA (IM) - Sejumlah pengusaha Jawa Timur yang tergabung dalam YBP (Yayasan Bakti Persatuan), PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Jatim dan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya), di bulan suci Ramadhan ini, kembali mendistribusikan bantuan paket sembako bagi warga yang membutuhkan.

Kali ini, 1.000 paket sembako didistribusikan melalui Kodam V Brawijaya. Dan 1.000 paket sembako lainnya, didistribusikan melalui Pemprov Jatim pada Selasa (11/4).

Sekitar pukul 09.00 WIB, rombongan tiba ke Kodam V Brawijaya, dan disambut Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., beserta jajarannya. Di sini, secara simbolis Ketua Dewan Pembina Yayasan Bakti Persatuan Alim Markus dan Ketua Yayasan Bakti Persatuan Hermawan Santoso, menyerahkan 1000 paket bantuan sembako kepada Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.



Alim Markus (kedua kanan), secara simbolis menyerahkan 1.000 paket sembako ke Mayjen TNI Farid Makruf.

Dalam sambutannya, Alim Markus menyatakan bahwa kegiatan ini rutin digelar pengusaha Jawa Timur, menjelang Hari Raya Idul Fitri.

"Kami para pengusaha yang ada sedikit kelebihan, bergotongroyong secara kekeluargaan, membantu mereka yang membutuhkan. Agar bisa merasakan kebahagiaan saat merayakan Hari Raya Idul Fitri," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Bakti Persatuan Hermawan Santoso menambatkan, agar terdistribusi secara merata. Pihaknya menyalurkan bantuan melalui berbagai pihak.

"Pada bulan suci Ramadan tahun ini, kami membagikan total 10 ribu paket bantuan sembako. Kami distribusikan melalui banyak pihak, seperti PWNU, PWM, MUI, Masjid Cheng Hoo,

Kodam V Brawijaya, hingga Pemkot Surabaya dan Pemprov Jatim. Agar bisa dibagikan secara merata pada warga membutuhkan di seluruh wilayah Jawa Timur," ungkapnya.

Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., mengucapkan rasa syukur dan terima kasih.

"Nantinya, semua paket sembako ini akan kami bagikan pada

prajurit di lingkungan Kodam V Brawijaya. Serta kepada warga yang membutuhkan. Semoga menjadi manfaat," pungkasnya.

Kemudian pada pukul 12.00 WIB, rombongan menuju gedung Negara Grahadi, dan diterima Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa.

Dalam kesempatan itu, Khofifah mengucapkan terima kasih, karena masih banyak warga

Jawa Timur yang peduli pada sesama.

"Hari ini kami menerima 1000 paket bantuan sembako dari para pengusaha Jawa Timur yang tergabung dalam Yayasan Bakti Persatuan, PERPIT Jatim, dan PMTS. Untuk selanjutnya, akan kami didistribusikan kepada warga yang membutuhkan," ujarnya.

"Alhamdulillah, ini merupakan solidaritas dan kesetiakawanan sosial, dalam membangun sinergi antara yang berkemampuan dan yang membutuhkan," tambahnya.

"Semoga format kebersamaan, sinergi, dan kolaborasi semacam ini, dapat terus dilakukan. Tidak hanya melalui Forkopimda Jawa Timur. Tetapi juga dilakukan di sekitar kawasan tempat usaha masing-masing pengusaha, yang tersebar di seluruh wilayah Jawa Timur. Hingga warga yang berada di sekitar lingkungan tempat usaha. Juga mendapatkan sapaan-sapaan sosial semacam ini. Terima kasih," pungkasnya. • anto tze

Konjen Xu Yong Beraudiensi dengan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi

SURABAYA (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Xu Yong, Senin (10/4) lalu melakukan audiensi dengan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi.

Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak bertukar pandangan untuk lebih memperdalam interaksi dan kerja sama antara Tiongkok dan Surabaya.

Konjen Xu Yong mengatakan dalam beberapa tahun terakhir, di bawah kepemimpinan strategis kedua kepala negara, hubungan Tiongkok-Indonesia telah mencapai perkembangan pesat dan menyeluruh.

Kedua belah pihak diharapkan menggunakan peringatan 10 tahun

terjalannya kemitraan strategis komprehensif antara kedua negara tahun ini sebagai kesempatan untuk memperkuat kerja sama saling menguntungkan termasuk interaksi antara sister city setempat.

Dan bersama-sama mendorong perkembangan hubungan bilateral yang berkelanjutan dan stabil.

Konjen Xu Yong mengatakan inisiatif untuk membangun komunitas masa depan bersama umat manusia, dan bersama-sama



Konjen Xu Yong dan Wali Kota Eri Cahyadi.

membangun inisiatif "Belt and Road", inisiatif pembangunan global, inisiatif keamanan global,

dan inisiatif peradaban global semuanya adalah solusi yang diajukan oleh Tiongkok untuk

merespon perubahan dunia, waktu, dan sejarah.

Saat ini, Tiongkok secara komprehensif sedang mendorong modernisasi gaya Tiongkok, menjunjung perkembangan berkualitas tinggi serta keterbukaan tingkat tinggi.

Hal ini akan memberikan lebih banyak peluang baru untuk kerjasama dengan negara-negara di seluruh dunia, termasuk Indonesia.

Konjen Xu Yong menyambut hangat Kota Surabaya untuk ber-

partisipasi aktif dalam pameran internasional seperti Guangzhou Fair, Xiamen CIFTT dan lainnya untuk berbagi peluang bisnis global sekaligus merealisasikan pembangunan yang saling menguntungkan.

Wali Kota Eri Cahyadi menyatakan Kota Surabaya amat fokus pada interaksi dan kerja sama antara sister city seperti Guangzhou, Xiamen Tiongkok.

Dan diharapkan kedua belah pihak akan lebih mempererat hubungan antar atas dasar yang telah ada.

Juga memperluas area kerja sama serta mensejahterakan rakyat kedua belah pihak. • idn/din

Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan Adakan Sembahyang Leluhur Musim Semi



Warga Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan melakukan sembahyang di depan altar Fu De Zheng Shen.

MEDAN (IM) - Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan, Minggu (2/4) lalu mengadakan

sembahyang leluhur musim semi di Taman Pemakaman Yayasan Wijaya kawasan Titi Papan dan

Makam Yayasan Marga Wijaya Sibiru-biru Medan. Yayasan Keluarga Besar Wijaya



Warga Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan melakukan sembahyang di depan altar leluhur Marga Huang.

Medan mengundang Jingshi Baban Gongying untuk melakukan prosesi sembahyang leluhur musim semi.

Sesuai sembahyang leluhur, warga Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan menggelar

jamuan makan bersama untuk menjalin persaudaraan yang harmonis. • idn/din



Warga berfoto bersama di depan meja abu leluhur sekretariat Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan.



Jingshi melakukan ritual upacara.



Prosesi sembahyang di depan makam Taman Pemakaman Yayasan Wijaya.

Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan Selenggarakan Consular Spring Reception

MEDAN (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan Kamis (6/4) lalu menyelenggarakan Consular Spring Reception.

Konjen Zhang Min hadir dan menyampaikan pidato. Lalu, perwakilan Konsuler dan Konsul Kehormatan berbagai negara di Medan juga hadir dalam acara tersebut.

Konjen Zhang Min menjelaskan kepada para tamu mengenai semangat Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok, semangat "dua kongres", konsep komunitas masa depan bersama umat manusia yang diusulkan Presiden Xi Jinping serta inisiatif pembangunan global, inisiatif keamanan global, dan inisiatif peradaban global.

Dia menekankan konsep komunitas masa depan bersama umat manusia memberikan solusi Tiongkok bagi dunia untuk menghilangkan defisit keamanan, memberikan momentum Tiongkok bagi dunia untuk menyingkirkan dilema pembangunan serta memberikan kebijaksanaan Tiongkok bagi dunia untuk menghindari konflik



Konjen Zhang Min menyampaikan pidato.



Konjen Ayub menyampaikan pidato.

peradaban.

Tiongkok selama ini menjunjung tinggi konsep komunitas masa depan bersama umat manusia, secara aktif mendorong pembangunan hubungan internasional baru, mengembangkan nilai-nilai bersama seluruh umat manusia, mempercepat pembangunan "Belt & Road" berkualitas tinggi serta mengimbau kepada semua negara untuk bersama-sama membangun perdamaian abadi, keamanan universal, kemakmuran bersama, keterbukaan dan saling memaafkan, dunia yang bersih dan indah.



Sejumlah konsul dan istri berfoto bersama.

Tiongkok bersedia bekerja sama dengan negara lain untuk membangun komunitas masa depan bersama umat manusia dan bersama-sama membangun dunia yang lebih indah dan baik.

Konjen Zhang Min juga menekankan AS mengizinkan Tsai Ing-wen untuk "transit" ke AS dan bertemu dengan Ketua Parlemen Amerika McCarthy.

Prinsip satu Tiongkok adalah konsensus umum komunitas internasional dan norma dasar hubungan internasional. Juga merupakan premis dan landasan bagi pembentukan dan pengembangan hubungan diplomatik antara Tiongkok dan Amerika Serikat.

Tindakan AS tersebut secara serius melanggar prinsip satu Tiongkok dan tiga komunikasi bersama

Tiongkok-AS. Sangat merusak kedaulatan dan integritas teritorial Tiongkok juga mengirimkan sinyal salah yang serius ke pasukan separatis "kemerdekaan Taiwan".

Tiongkok dengan tegas menentang dan mengutuk keras hal ini, dan akan mengambil langkah-langkah efektif untuk menjaga kedaulatan nasional dan integritas wilayah.

Masalah Taiwan adalah inti dari kepentingan inti Tiongkok. Juga merupakan garis merah pertama dalam hubungan Tiongkok-AS yang tidak dapat dilanggar.

Atas nama semua konsul jenderal dan konsul kehormatan, Ketua rombongan sekaligus Konsul Jenderal Malaysia di Medan Ayub memuji konsep komunitas masa depan bersama umat manusia serta tiga inisiatif utama yang diajukan Presiden Xi Jinping.

Dia juga menyerukan semua negara untuk mengikuti jalan saling menghormati, perdamaian serta kerja sama saling menguntungkan.

Konsul Jenderal Zhang Min juga aktif berinteraksi dengan para tamu. Suasana di lokasi acara hangat dan bersahabat. • **idn/din**

Pimpinan MSMC Gelar Diskusi Terkait Upaya Meningkatkan Hubungan Pengusaha Indonesia dan RRT



KI-KA: Mathius Sassu, Julita Pang, KDH Tranku, Juan Gondokusumo, Liu Sin Fa dan Tommy Laurens.



KI-KA: Husein Lianto, Taruna Wongso, KDH Tranku, Juan Gondokusumo, Tommy Laurens, Mathius Sassu, Liu Sin Fa, Yong Yong, Julita Pang dan Nelly dalam syukuran Paskah 2023.

JAKARTA (IM) - Pimpinan Makassar Strait Marine Center (MSMC) melakukan diskusi terbatas terkait berbagai upaya untuk meningkatkan hubungan pengusaha Indonesia dan RRT. Acara itu digelar bersamaan dengan Syukuran Paskah 2023, yang berlangsung di kantor MSMC, Jakarta Pusat, Rabu (12/4) siang lalu.

Hadir President MSMC DR KDH Tranku, Pembina Juan Gondokusumo, pengurus lainnya seperti Liu Sin Fa, Tommy Laurens, Mathius Sassu, dan lain-lain.

KDH Tranku mengatakan, seiring dengan meredanya Covid-19, MSMC akan kembali meningkatkan kegiatan sesuai agenda awal untuk gencar mempromosikan potensi Indonesia Timur, khususnya Sulawesi dan sekitarnya.

"Covid-19 membuat semua

agenda ditangguhkan atau tertunda. Kini saatnya kita aktif lagi dengan serius. MSMC memiliki anggota yang ada di RRT dan juga Eropa seperti Belanda, Jerman dan Belgia. Nah, ini yang harus kita selalu manfaatkan guna mempromosikan potensi Indonesia, khususnya Indonesia Timur, sehingga investor dari negara-negara tersebut bisa datang ke Indonesia untuk investasi," kata KDH Tranku.

Liu Sin Fa yang juga Ketua Eksekutif ICSME (Indonesia China Small & Medium Enterprises) pada saat itu menyoreti tentang ajang China-ASEAN Expo (CAEXPO) ke-20, di Nanning, pada September 2023 yang akan datang. Menurutnya, ajang



KDH Tranku dan Mathius Sassu bersama petugas kebersihan dan keamanan di lingkungan Suryopranoto Jakarta.

ini sangat strategis untuk mempromosikan berbagai produk unggulan Indonesia sehingga bisa mendunia. "Sangat diharapkan kita di MSMC dan juga ICSME sudah harus siap dari sekarang untuk berpartisipasi dalam even besar tersebut. Even itu sangat strategis bagi kita selaku pelaku usaha

Indonesia. Tentu paling penting adalah kita terus mengajak pengusaha dari RRT untuk investasi di Indonesia," kata Liu Sin Fa. Sebagaimana dikutip dari kemlu.go.id, nilai akumulasi transaksi dari direct selling (B2C), B2B dan MoU Investasi selama ajang China-ASEAN Expo (CA-

EXPO) ke-19, 16-19 September 2022 lalu di Nanning mencapai Rp23,3 triliun. Saat itu di tengah mitigasi pandemi Covid-19 dengan protokol kesehatan yang sangat ketat, perwakilan usaha Indonesia diwakili oleh 15 perusahaan yang terdiri dari distributor atau perwakilan perusahaan Indonesia di RRT, menampilkan perhiasan, makanan dan minuman, produk pertanian dan kerajinan tangan dalam ajang tersebut.

Terkait Nanning, Juan Gondokusumo memberikan pandangannya. Ia mengatakan, Nanning sangat penting dan strategis, karena merupakan 'Jendela Tiongkok Menuju ASEAN'. "Maka kita selaku pelaku bisnis harus memanfaatkannya dengan baik untuk

terus meningkatkan hubungan dengan Tiongkok," kata Juan.

Juan juga menegaskan bahwa salah satu wujud kerja sama dengan RRT adalah kerja sama teknologi. "Kita inginnya supaya ada kerja sama penggunaan high tech-nya Tiongkok untuk mengelola kekayaan alam Indonesia. Artinya kerja sama yang saling menguntungkan dan semua diproduksi di Indonesia, baik hasil perikanan, pertambangan, dan lain-lain yang diperlukan. Intinya kita mengincar high tech-nya Tiongkok," kata Juan.

Banyak hal lain yang juga didiskusikan dalam acara Syukuran Paskah 2023 yang berlangsung dalam suasana akrab itu.

Sehari sebelumnya, MSMC mengadakan kegiatan sosial dengan membagikan bingkisan untuk petugas kebersihan dan keamanan di sekitar kantor MSMC, Jl Suryopranoto, Jakarta, dalam rangka bulan Ramadan. • **vit**

Toys Kingdom Hadirkan Senyum Keceriaan Ramadan kepada 100 Anak Yatim dan Duafa

BEKASI (IM) - Toys Kingdom, merek usaha Kawan Lama Group yang menyediakan koleksi lengkap mainan dan hobi untuk segala usia, berbagi kebahagiaan dengan 100 anak yatim dan duafa dari Yayasan Yatim Piatu & Dhuafa Rumah Harapan dalam momen buka puasa bersama.

Selain terbuka bersama, Toys Kingdom juga menghadirkan aktivitas fun learning dan mendongeng untuk menghibur sekaligus mengedukasi anak-anak. Kegiatan ini dilaksanakan di mal Living Plaza Jababeka, Kabupaten Bekasi, Kamis (6/4) lalu.

General Manager Marketing Communications Toys Kingdom, Ellen Widodo menjelaskan, acara ini digelar sejalan dengan misi Toys Kingdom untuk memberikan pengalaman yang menyenangkan, serta menciptakan senyuman dan kebahagiaan.

"Selain itu, tak lupa kami juga menyelipkan edukasi kepada anak-anak melalui kegiatan mendongeng dan berbagai permainan fun learning. Harapannya, selain mendapatkan pengalaman yang menyenangkan, anak-anak juga dapat menerima manfaat pembelajaran dari kegiatan ini," kata Ellen.

Acara ini dimulai dengan Dancing Time, tarian seru yang dibawakan staf toko Toys Kingdom beserta Tiggi, anak



Yayasan Yatim Piatu & Dhuafa Rumah Harapan berjoget bersama Tiggi, Maskot Toys Kingdom, pada acara Buka Puasa Bersama Toys Kingdom di Living Plaza Jababeka.



Nia Ramlan, pendongeng profesional, mendongeng di depan anak-anak yatim dan duafa dalam acara Buka Puasa Bersama Toys Kingdom di Living Plaza Jababeka.



Anak-anak dari Yayasan Yatim Piatu & Dhuafa Rumah Harapan bersiap menaiki bus untuk Berbuka Puasa Bersama Toys Kingdom di Living Plaza Jababeka.

harimau sumatra maskot Toys Kingdom. Kemudian dilanjutkan dengan kegiatan mendongeng dan fun learning yang berisi permainan-permainan edukatif. Setelah itu dilanjutkan dengan siraman rohani dari ustaz dan salat magrib berjamaah di Musala Living Plaza Jababeka. Kemudian ditutup dengan buka puasa bersama dan pembagian bingkisan dari Toys Kingdom.

Secara khusus Toys Kingdom menghadirkan kegiatan mendongeng sebagai sarana yang mudah diterima anak dalam menyampaikan nilai positif dan nilai edukasi. Kegiatan mendongeng dapat mengembangkan daya pikir dan imajinasi anak. Mulai dari penggambaran tokoh, suara, nada bicara, hingga latar cerita, semuanya dapat menstimulasi imajinasi anak.

Nia Yuniarsih Ramlan, pendongeng yang hadir dalam acara ini, menambahkan, selain menstimulasi kreativitas dan daya imajinasi, sebenarnya kegiatan ini juga dapat menumbuhkan minat baca. "Karena setelah mendengarkan cerita, akan timbul rasa penasaran pada anak untuk mencari-cari dan membaca cerita sendiri. Maka dari itu saya sangat merekomendasikan kegiatan mendongeng sebagai media pembelajaran, baik untuk orang tua, guru, maupun pengajar," kata Nia. • **vit**